

Del 23 al 29 de
diciembre de 2024

CÁRITAS SALAMANCA



Cáritas Salamanca impulsa la empleabilidad juvenil con su proyecto “Estudias o trabajas”

Más de 100 jóvenes han participado en esta iniciativa durante 2024, orientada a mejorar sus oportunidades laborales y educativas.

A lo largo del año 2024, Cáritas Diocesana de Salamanca ha desarrollado una nueva edición de su proyecto “Estudias o trabajas”; una iniciativa dedicada a mejorar la empleabilidad de jóvenes desempleados de entre 16 y 30 años. Este proyecto, consolidado como un recurso clave para la orientación laboral juvenil, ha ofrecido acompañamiento y herramientas prácticas para facilitar el acceso al empleo y a la formación.

[LEER MAS](#)

Itinerarios sociales de Cáritas: una hoja de ruta hacia la inclusión y el empoderamiento personal

Esta iniciativa que Cáritas puso en marcha en el mes de octubre busca mejorar las habilidades personales y sociales de los participantes mediante actividades integrales y acompañamiento personalizado.

El nuevo Proyecto de Itinerarios de Inserción Social, arrancó con una sesión de presentación e información celebrada en el Centro Comunitario La Inmaculada. Un grupo de 15 personas acudió a esta reunión inicial, marcando el comienzo de una iniciativa diseñada para apoyar a quienes enfrentan dificultades económicas y sociales.

[LEER MAS](#)

CÁRITAS SALAMANCA



CÁRITAS SALAMANCA



Primer trimestre del taller “Abre los ojos” con alumnos de secundaria de Salamanca

Este primer trimestre del curso, el taller se ha desarrollado en cuatro centros educativos de la provincia, alcanzando a más de 150 alumnos.

El taller “Abre los ojos”, ofrecido por Cáritas a los centros educativos de Salamanca, es una actividad de sensibilización en la que, durante tres sesiones de 1 hora, se trabaja con los alumnos y las alumnas de 4º de ESO para promover los valores de solidaridad, altruismo y respeto a la diversidad.

[LEER MAS](#)

La Navidad no entiende de muros

Desde Cáritas valoramos mucho la celebración de la Navidad y que esta sea posible para todos. Y cuando hablamos de celebrar, no pensamos tanto en comidas y gastos extraordinarios, sino en tener seres queridos con los que compartir y poder caer en la cuenta del verdadero sentido de lo que celebramos.

Por eso, en todos nuestros proyectos estos días son especialmente alegres, disfrutamos del encuentro y cómo no, compartimos algún dulce navideño.

También las personas privadas de libertad celebran la Navidad. Cáritas Salamanca acompaña también en estas fechas a los internos del Centro Penitenciario de Topas y el CIS Dorado Montero.

[LEER MAS](#)

CÁRITAS SALAMANCA



CÁRITAS VALLADOLID



Celebrando el compartir buenos momentos, estar juntas

Los distintos grupos de mujeres del Programa Ana, de Cáritas Diocesana de Valladolid, han tenido sendos encuentros en Navidad para celebrar que están juntas, que ahí tienen un apoyo.

El grupo de la unidad parroquial Santa María Micaela y San Juan Bautista lo hizo paseando por las calles de nuestra ciudad, disfrutando de las luces y música, visitando el belén monumental de la sala de Las Francesas y, sobre todo, compartiendo unas postales navideñas con mensajes personales de apoyo y cariño.

Por su parte, el grupo Confianza, de las parroquias del Arciprestazgo Sur, con más veteranía, pues este es su octavo año juntas, dio un paso más con la emocionante incorporación del "Amigo Invisible", añadiendo un nuevo toque de alegría a sus tradiciones. Este sencillo gesto de compartir no solo fortalece sus lazos, sino que también las llena de cariño y complicidad. ¡Qué hermoso es saber que, a través de estos pequeños detalles, están construyendo recuerdos y momentos inolvidables juntas!

[LEER MÁS](#)

CÁRITAS VALLADOLID



Trabajando juntos en la zona rural

La unión hace la fuerza y juntos llegamos a las personas más desfavorecidas que están revitalizando nuestros pueblos. La unión de Red Incola y Cáritas Valladolid nos está permitiendo llegar allí donde nos necesitan.

Así ha sido con la charla informativa desarrollada en el municipio de Olmedo sobre las diferentes opciones que existen para que las personas migrantes puedan regularizar su situación y dejen de ser invisibles para la sociedad.

La actividad ha resultado muy satisfactoria y creemos que será un buen punto de partida para poder seguir trabajando de manera conjunta entre ambas entidades por y para las personas más vulnerables, especialmente de las zonas rurales donde los recursos son más limitados. Porque Navidad es estar junto a las personas que nos necesitan.

[LEER MÁS](#)

La Navidad no entiende de muros

El programa de Infancia, Juventud y Familia de Cáritas Valladolid, durante la semana pasada, ha celebrado la llegada de la Navidad en los diferentes proyectos Educativos, tanto de la ciudad de Valladolid, como en los pueblos.

Los niños y niñas, los jóvenes, el voluntariado, las familias y los técnicos se han involucrado en diversas actividades: manualidades, festivales, visualización de películas, desayuno con las familias...

Cualquier motivo ha sido bueno si nos ha permitido vernos, abrazarnos, escucharnos...celebrar. Porque en esta época lo realmente importante es estar juntos.

También la celebración ha llegado hasta los pueblos más pequeños: el grupo de niños de Casasola y Villalar visitaron el Nacimiento de la parroquia.

[LEER MÁS](#)

CÁRITAS VALLADOLID



CÁRITAS ZAMORA



Actividad intergeneracional en la residencia "Virgen de Árboles"

La residencia "Virgen de Árboles" de Carbajales de Alba ha sido escenario del encuentro intergeneracional entre los participantes de los dos Centros de Apoyo al Menor, situados en Zamora capital pertenecientes a Cáritas Diocesana de Zamora, y las personas mayores que residen en el centro. Una jornada en la que compartieron y aprendieron la importancia de acompañar a quienes sembraron hace años para recoger esta buena cosecha del presente que ahora disfrutamos todos/as.

CÁRITAS ZAMORA



Torneo Empata2

Continúan los partidos de fútbol sala del torneo inclusivo Empata2 organizado por Cáritas Diocesana de Zamora y Fundación Intras. En esta segunda jornada del torneo se han disputado cinco partidos: Cáritas - Prensa Deportiva (8-7), Cuerpo Nacional de Policía - Policía Municipal de Zamora (1-5), Guardia Civil - ONCE (8-3), Fundación Personas Zamora - Asprosub - CD Duero (3-2) y River Zamora FS - Veteranas Ilustres (9-1). La competición en la que participan el CD Duero, Fundación Personas, Guardia Civil, Cuerpo Nacional de Policía, Policía Municipal de Zamora, River FS Zamora, Cáritas - Casa Betania y Proyecto Hombre-, prensa deportiva, el club Veteranas Ilustres, Secretariado Gitano, La Menesianos y un equipo de personalidades de la política), se prolongará hasta el 3 de enero en el Pabellón Municipal Manuel Camba de Zamora.

Eucaristía de Navidad en Proyecto Hombre

Presidida por el Obispo de Zamora, Fernando Valera y concelebrada por el delegado de Cáritas Diocesana de Zamora, César Salvador. Residentes, voluntarios y trabajadores participaron en esta celebración y compartieron un espacio de reflexión con el Obispo de la Diócesis de Zamora. En la jornada también estuvieron presentes el director de Cáritas, Ignacio Enríquez, la secretaria general, Beatriz Carracedo y la directora de la comunidad terapéutica, Nuria Martín.



CÁRITAS ZAMORA

CÁRITAS ASTORGA



El IES Álvaro Yáñez de Bemibre, un año más recoge productos variados para las familias usuarias de Cáritas de esta UPA

Agradecemos a la comunidad educativa del IES Álvaro Yáñez de Bemibre su colaboración solidaria un año más, al organizar una recogida de productos variados, que han entregado a Cáritas de la UPA de Bemibre.

CÁRITAS ASTORGA



Celebrado el Festival navideño del Centro Urogallo de Ponferrada

Un año más se ha celebrado el Festival navideño del Centro Urogallo de Ponferrada, en el que han participado las chicas y chicos de los dos centros, de Avenida de La Libertad y del Barrio del Temple. Agradecemos también al Club Rotary Bierzo la aportación de 500 € que nos ha entregado en el transcurso de esta celebración.

Música y magia en Cinco Llagas de Astorga gracias a Astorga solidaria y amiga

Astorga solidaria y amiga ha llevado al Centro Cinco Llagas de Astorga música y magia con In-Fame y Magic Owy, para amenizar esta temporada navideña en nuestro centro de graves discapacitados físicos.

CÁRITAS ASTORGA



CÁRITAS ASTORGA



La IV Chocolatada y Festival de villancicos de San José Obrero en Ponferrada recauda 1.015€ para Cáritas

La IV Chocolatada solidaria y Festival de villancicos organizada por la parroquia San José Obrero de Cuatrovientos en Ponferrada recauda 1.015 € para Cáritas.

Gracias a las empresas colaboradoras y a todos los que han participado en este acto, en el que las niñas y niños de catequesis realizaron diversos artículos para la venta, y empresas del barrio colaboraron también con productos cuya venta se destinó a Cáritas.

Compartiendo la Navidad en El Risco



El pasado día 24 de diciembre en Cáritas Ávila celebramos un día lleno de magia y significado, reuniéndonos para compartir camino, conversación, dulces, villancicos y oración; y colocar un pequeño misterio en el antiguo monasterio del Risco.

En este evento se encontraron mayores, pequeños, familias, amigos; participantes de programas de empleo, infancia, personas sin hogar; creyentes de diversas religiones y no creyentes; voluntarios y técnicos. Todos juntos, en un monasterio derruido, recordamos la humildad del portal de Belén y nos conectamos con la naturaleza.

Durante la jornada, pedimos al niño Dios que llene nuestros corazones de paz, esperanza, alegría e ilumine nuestras vidas. Con el deseo ferviente de que el próximo año seamos aún más los que nos unamos en esta celebración, concluimos con un fuerte ¡FELIZ NAVIDAD! Este evento nos recuerda la importancia de la unión y la humildad, y renueva nuestro espíritu navideño, acercándonos los unos a los otros en un abrazo de comunidad y amor.

VOLUNTARIADO EN CÁRITAS DIOCESANA CIUDAD RODRIGO, PIEZA CLAVE EN EL TRABAJO COTIDIANO DE LA ENTIDAD

En estos días de final de año, es momento de valorar y agradecer la colaboración de las personas que ofrecen su trabajo y esfuerzo de manera voluntaria de manera continua o puntual



Marta es voluntaria de Cáritas Diocesana Ciudad Rodrigo acude cada semana a casa de algunas personas mayores para acompañarles y ofrecerles “un ratito de conversación”, como ella misma explica. Esta es una forma de ayudar y colaborar con la tarea que realiza el Servicio de Mayores de Cáritas Diocesana Ciudad Rodrigo. Olga es otra de las voluntarias de Cáritas Diocesana, en concreto del Servicio de Formación, colabora habitualmente con las tareas formativas relacionadas con cocina, su objetivo es que las personas participantes encuentren empleo.

Marta y Olga son dos de las 54 personas voluntarias que contribuyen con su esfuerzo y trabajo a que la labor de Cáritas Diocesana Ciudad Rodrigo sea una realidad. Algunas de estas personas participan de manera continua y otras realizan su voluntariado de forma puntual.

Antes de finalizar el año y con motivo del Día Internacional del Voluntariado, que se celebra cada 5 de diciembre, Cáritas Diocesana Ciudad Rodrigo ha querido agradecer su apoyo y colaboración altruista. En primer lugar, con una pancarta pública en la plaza del Buen Alcalde de Ciudad Rodrigo y la publicación de un manifiesto con el lema general de Cáritas como motivo de este día "Esperanza en la acción". Y en segundo lugar con un encuentro de agradecimiento.

La finalidad de este encuentro ha sido dedicar un tiempo para que los voluntarios y voluntarias se conozcan mejor, compartir y poner en valor y agradecer el apoyo que supone la participación del voluntariado.



El encuentro, celebrado el pasado 13 de diciembre en el salón de Cáritas Diocesana Ciudad Rodrigo, comenzó con una dinámica de presentación y un taller por grupos que invitaba a la reflexión. Esta tarea en grupos tuvo como resultado tres cuadros con los títulos: "La razón de nuestra esperanza", "El voluntariado: una experiencia transformadora" y "Ser con otros: la fuerza de la Comunidad".

Finalmente, tuvo lugar la lectura del manifiesto del Día del Voluntariado y se escuchó la canción "Yo vengo a ofrecer mi corazón" de Fito Páez. Para terminar, se repartió como obsequio un marca-páginas y compartieron un café

El Servicio de voluntariado se encuentra abierto a todas las personas que deseen colaborar siempre que respeten la naturaleza y fines de Cáritas. Desde este Servicio se promueven itinerarios educativos para la formación del voluntariado, potenciando la participación real y efectiva de las personas voluntarias y ofreciendo el apoyo y acompañamiento necesario por parte de todas las personas que trabajan en Cáritas para el desempeño de su tarea.

En estos días finales del año, de evaluación y valoración, desde Cáritas Diocesana Ciudad Rodrigo queremos mostrar nuestro agradecimiento a todas las personas que, con su apoyo, entregando su esfuerzo, trabajo y compartiendo conocimientos y experiencia, hacen posible que podamos estar cerca de los que más lo necesitan.

